

La Ligua lidera cumplimiento de Plan de Zonas Rezagadas de la región de Valparaíso

El jueves 25 de septiembre se realizó una importante reunión entre los equipos municipales de La Ligua y del Plan de Zonas Rezagadas del Gobierno Regional de Valparaíso.

En este encuentro, liderado por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, junto a las y los profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), se abordaron dos iniciativas emblemáticas para la Comuna: El Campamento Vista Hermosa y La Red de Distribución de Agua en Planta Desaladora de La Ballena-Los Quinquelles.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Con respecto al Campamento Vista Hermosa, se actualizó el estado del proyecto. La iniciativa ya cuenta con aprobación por parte del MINVU para la pavimentación y cierre del Campamento.

En tanto, en relación a la Red de Distribución de Agua en La Planta Desaladora de La Ballena-Los Quinquelles, se revisó la iniciativa que permitirá abastecer del vital elemento a una zona que no cuenta con ese importante servicio.



El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la reunión y el trabajo realizado por los profesionales de la SECPLA. "Agradecer primero a Javiera Guarda y todo su equipo. Al Gobernador Regional que lidera todo esto. Hemos presentado una gran cantidad de proyectos con nuestro equipo SECPLA, esto habla muy bien de nuestros profesionales. Ya llevamos casi un 70% elaborado y efectuado de muy buena forma. Se están cumpliendo sueños anhelados, como por ejemplo el proyecto del Campamento Vista Hermosa, que hoy día va a poder ser pavimentado. Va a tener sus muros de contención. Y otros proyectos que están enfocados en el sector de La Ballena".

Por su parte, Javiera Guarda Martínez, Jefa de la División de Desarrollo Social del Gobierno Regional, detalló el proceso de trabajo que ha mantenido con la comuna de La Ligua.



"Hemos sostenido una reunión con el alcalde de La Ligua y todo su equipo SECPLA para abordar la cartera del plan de zonas de rezago, donde La Ligua es una de las 6 comunas que integran este plan. Partimos hablando desde los avances. La Ligua es una de las comunas que ha tenido más avances, más del 70% de la cartera. Hoy día nos quedan dos años para finalizar este plan de trabajo. Nos quedan algunos proyectos que son emblemáticos para el territorio y tienen que ver con el acceso al agua y con poder habilitar pavimentación en algunas calles".

Finalmente, Felipe Vergara Lucero, Director de la Secretaría de Planificación de la Municipalidad de La Ligua, destacó el trajo que ha realizado el equipo que lidera y enfatizó en los proyectos que falta por concretar. "Destacar la labor de los profesionales de la unidad técnica de la Secretaría de Planificación Comunal de La Ligua. Estamos dentro de las Nº1 de las comunas de zonas de rezago en cumplimiento de objetivos con la cartera, esto nos pone muy contentos y orgullosos. Hoy día nos quedan dos grandes proyectos por ejecutar. El primero es la pavimentación del Campamento Vista Hermosa, que como bien dijo el alcalde, ya está aprobado por SERVIU y era largamente esperado por los vecinos. El segundo, es la Planta de Osmosis en La Ballena. Lo que busca este proyecto es poder construir las redes que van a alimentar a un sector de La Ballena que hoy no cuentan con agua potable".

Este Plan de Zonas Rezagadas se aplica en 6 comunas de la Región: Nogales, Catemu, Lay-Llay, Cabildo, Petorca y La Ligua.

Nuestra Comuna es una de las localidades que tiene mayor índice de cumplimiento de las iniciativas presentadas, alcanzando un 70% del total de la cartera.

y tú, ¿qué opinas?